

Londres, 4 de marzo 2015.- El Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, se reunió hoy con los integrantes del Grupo de Alto Nivel Empresarial (GANE) México-Reino Unido, ante quienes afirmó que hoy nuestro país vive un proceso de acelerada transformación. "Éste es un momento idóneo para invertir y crecer, al lado de un país decidido a cambiar y elevar la calidad de vida de su gente", precisó.

Apuntó que en democracia, México "se ha renovado tanto legal como institucionalmente, para liberar su potencial". Añadió que en nuestro país "gozamos de estabilidad macroeconómica, finanzas públicas sanas, una política monetaria autónoma, un tipo de cambio flexible y un sistema bancario robusto".

Subrayó que en el proceso de transformación de México fue relevante que las principales fuerzas políticas del país alcanzaran los acuerdos políticos y legislativos necesarios para concretar las reformas estructurales.

En la reunión, ante Su Alteza Real el Príncipe Andrés, Duque de York, el Presidente Peña Nieto y el Viceprimer Ministro del Reino Unido, Nick Clegg, recibieron las conclusiones de la

México vive un proceso de acelerada transformación: EPN

Escrito por Comunicado Miércoles 04 de Marzo de 2015 18:40

primera reunión del GANE, cuyo objetivo es crear un foro de consulta que emita recomendaciones y acciones específicas para mejorar los lazos de negocios y profundizar la relación estratégica entre los dos países.

El Mandatario mexicano refirió que México es la 15ª economía a nivel mundial, y la segunda de América Latina. "Tenemos 10 Tratados de Libre Comercio con 45 países, que nos brindan acceso a un mercado potencial de más de mil millones de personas", destacó.

Indicó que gracias al diálogo constructivo que alienta el GANE, es posible identificar intereses mutuos y descubrir nuevas áreas de oportunidad. En ese marco, celebró la decisión de la empresa de bebidas Diageo de invertir 400 millones de dólares en México en los próximos 5 años.

Expresó su confianza en que las valiosas propuestas de los empresarios que integran el GANE "ayudarán a lograr una mayor integración comercial entre nuestros países y a impulsar la prosperidad en ambos lados del Atlántico".

"Queremos que haya más productos mexicanos en el Reino Unido y más productos del Reino Unido en México. Queremos que haya más inversiones conjuntas, para enfrentar unidos los retos del futuro", señaló.

En la reunión, el Viceprimer Ministro del Reino Unido, Nick Clegg, informó que en 2011 se trazó la meta de duplicar en cinco años las exportaciones del Reino Unido a México, y en este momento la meta se encuentra al 50 por ciento de su cumplimiento.

En 2014, el comercio bilateral con Reino Unido fue de 4 mil 320 millones de dólares. Desde el Tratado de Libre Comercio entre México y la Unión Europea, en el año 2000, el intercambio comercial se ha incrementado en 120.3 por ciento.

Los empresarios presentes en la reunión coincidieron en que México tiene un enorme potencial para los negocios e inversiones en diferentes rubros, como el aeroespacial, biotecnológico, de autopartes, agroindustrial, construcción, infraestructura, desarrollo tecnológico y energía, entre

México vive un proceso de acelerada transformación: EPN

Escrito por Comunicado Miércoles 04 de Marzo de 2015 18:40

otros. Además, expusieron la necesidad de que las cadenas de valor generen beneficios para las pequeñas y medianas empresas (PyMes).

Resaltaron también su interés en invertir no sólo en el marco del TLC entre México y la Unión Europea, sino extender su participación en la Alianza del Pacífico, que nuestro país conforma junto con Colombia, Perú y Chile.

El GANE es encabezado, por México, por Andrés Rozental, Presidente de ArcelorMittal México; y por el Reino Unido, por Antonio Simöes, Director General de HSBC UK.

En el GANE están representadas empresas como Shell, Diageo, GKN, Unilever, Lloyd´s, BP, Petrofac, Ernst & Young Global, Foster+Partners, y Jaguar Land Rover. Además, HSBC México, Cemex, Pemex, Grupo BAL, GRUMA, KidZania, Omnilife, Organización Cultiba, Mexichem, y FRISA Industries.